

Universität Vechta · Postfach 15 53 · 49364 Vechta

Persönlicher Referent  
Jens Niemöller, M.Sc.  
Fon +49.(0) 4441.15 140  
Fax +49.(0) 4441.15 451  
E-Mail jens.niemoeller@uni-vechta.de

Adresse  
Driverstraße 22  
D-49377 Vechta  
Fon +49.(0) 4441.15 0  
Internet www.uni-vechta.de

Hausmitteilung

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Mein Zeichen  
Rie/Nie

Durchwahl  
140

Datum  
10.06.2022

## Maßnahmen im Rahmen der Corona-Pandemie

### Hier: Aufhebung der Maskenpflicht

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Lehrende, liebe Studierende,  
liebe Kolleg\*innen,

die Lehrveranstaltungszeit des laufenden Sommersemesters findet wie geplant unter deutlich sichtbarer Präsenz von Studierenden als auch von Lehrenden und Beschäftigten auf dem Campus unserer Universität statt. Die konsequente Einhaltung der Hygiene- und Infektionsschutzmaßnahmen kann aller Wahrnehmung nach dabei als durchaus vorbildlich bezeichnet werden. Dies zeugt von großer Empathie und gegenseitiger Rücksichtnahme. Außerdem zeigt es das unentwegte Bestreben aller, zu einem gleichwohl sich wandelnden Regelbetrieb zurückkehren zu wollen.

Mit diesem Schreiben möchte Sie das Präsidium nach vorangehender Beratung im Krisenstab über eine getroffene Anpassung der Infektionsschutzmaßnahmen für den weiteren Universitätsbetrieb informieren:

- ▶ Mit Wirkung zum **13. Juni 2022** finden die zuletzt über das Hausrecht gefassten Regelungen zur **Maskenpflicht** an der Universität Vechta **keine Anwendung** mehr.
- ▶ Zugleich wird eine **dringende Empfehlung** zum eigenverantwortlichen Tragen von medizinischen Masken, insbesondere FFP2-Masken, ausgesprochen.

Speziell FFP2-Masken stellen unvermindert einen wirksamen Selbstschutz dar und dienen der Dämpfung des Infektionsgeschehens. Hier ist ein umsichtiges Handeln aller gefragt, wie wir es auch als Zeichen des gegenseitigen Respekts als universitäre Gemeinschaft weiterhin verkörpern wollen. Dies gilt vor allem in

Situationen mit wenig Abstand, bei Menschenansammlungen und nicht zuletzt mit Blick auf Risikogruppen oder das geäußerte Unbehagen auch von Einzelnen.

Die Aufhebung der Maskenpflicht ergibt sich aus der Evaluierung von gegenwärtigen rechtlichen wie auch alltäglichen Gegebenheiten und steht im Einklang mit hochschulübergreifenden Regelungen. Dabei werden die weiteren Entwicklungen fortwährend im Blick behalten und es können bei Bedarf verschärfende Maßnahmen umgehend wieder in Kraft gesetzt werden.

Es wird ferner ausdrücklich darauf hingewiesen, dass an den ansonsten getroffenen organisatorischen Rahmenbedingungen zur Gestaltung von Lehre und Prüfungen im Sommersemester 2022 verlässlich festgehalten wird. Überdies haben auch die allgemein etablierten Schutzmaßnahmen wie regelmäßiges Lüften nichts von ihrer Gültigkeit verloren.

Bitte beachten Sie stets auch unsere fortlaufend aktualisierten Informationsangebote auf der Homepage bzw. im Intranet.

Mit freundlichen Grüßen



Prof.in Dr.in Verena Pietzner  
- Präsidentin -



Dr.in Marion Rieken  
- Vizepräsidentin für Personal und Finanzen -



Prof. Dr. Kim-Patrick Sabla-Dimitrov  
- Vizepräsident für Lehre und Studium -



Prof. Dr. Michael Ewig  
- Vizepräsident für Forschung, Nachwuchsförderung und Transfer -  
(mdWdGb)